

Crece exportaciones 31.2% en febrero (El Reforma 24/03/10)

Crece exportaciones 31.2% en febrero (El Reforma 24/03/10) Las ventas del sector automotriz dirigidas al mercado estadounidense subieron 78.7 por ciento en febrero. Foto: Archivo La ventas petroleras se incrementaron 69.8 por ciento y las no petroleras crecieron 26.8 por ciento Gustavo de la Rosa Ciudad de México (24 marzo 2010).- En febrero, se exportaron mercancías por un valor de 21 mil 124 millones de dólares, lo que implicó un incremento de 31.2 por ciento anual, su mayor expansión para un mes desde enero de 2006, cuando crecieron 36 por ciento, señalan datos del Inegi. El resultado fue consecuencia del incremento de 69.8 por ciento en las ventas petroleras y de 26.8 por ciento en las no petroleras; al interior de éstas, las ventas manufactureras crecieron 28.2 por ciento anual. Las exportaciones manufactureras han venido recuperando participación dentro de las ventas al exterior. Actualmente, representan 82.4 por ciento de las exportaciones totales mientras que al cierre del año anterior su proporción era de 80.9 por ciento, impulsadas principalmente por la recuperación de la demanda en EU. Destaca el incremento de 73.2 por ciento en las ventas de la industria automotriz, las dirigidas al mercado de EU subieron 78.7 por ciento anual y a otros mercados la variación fue de 48.6 por ciento. También se observaron incrementos significativos en productos plásticos y de caucho y productos metálicos de uso doméstico. Con este resultado, se obtuvo un saldo comercial favorable en 244 millones de dólares, el primer superávit de los últimos 4 meses y el mejor resultado desde mayo del año anterior. Por otra parte, se importaron mercancías por un valor de 20 mil 880 millones de dólares, las compras de bienes de consumo aumentaron 19.2 por ciento, las de bienes intermedios crecieron 33.4 por ciento y las de bienes de capital cayeron 9.3 por ciento.